

Grußadresse an die Demonstrationsteilnehmer am 28. Oktober in Madrid

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

wir, die Teilnehmer der Veranstaltung „Unsere Rente – kein Spielball für BlackRock & Co.. Menschenwürdige Renten für Alle – wie in Österreich“ wünschen euch bei euren zahlreichen Aktionen und der zentralen Manifestation am 28. Oktober in Madrid, viel Erfolg.

Euer Kampf ist auch unser Kampf!

Gemeinsam wehren wir uns dagegen, dass Sozialpolitik den Interessen des Finanzkapitals untergeordnet wird. Wir wehren uns gegen die zunehmende Privatisierung der Altersvorsorge. Wir verteidigen die solidarische, umlagefinanzierte Rente und kämpfen gegen die Einführung von Aktienrenten.

Wir wehren uns gegen die Politik der Europäischen Union, die Förderung von Aktienrenten und die Verlängerung der Lebensarbeitszeit, europaweit durchzusetzen. Das alles dient nur den Interessen des Kapitals und insbesondere der Finanzkonzerne BlackRock & Co.

Auch bei den von euch explizit genannten Zielen, stehen wir Seite an Seite:

- Beseitigung von geschlechtsspezifischen Diskrepanzen zwischen ArbeitnehmerInnen und RentnerInnen.
- Anhebung der Mindestrente auf 1080 Euro (wir fordern bei uns Mindestrenten von 1.250 Euro).
- Kein Griff des Staates in die Sozialkassen für versicherungsfremde Zwecke.
- Abschaffung von Arbeitsformen, mit denen die Sozialversicherungsbeiträge umgangen werden.
- Sicherung des Renten-Niveaus für die Zukunft (wir fordern bei uns eine deutliche Anhebung).

Aktuell erfahren wir gemeinsam die Militarisierung der öffentlichen Haushalte zu Lasten von Sozialleistungen. Der Kampf gegen diese Entwicklung eint uns ebenso wie die Bekämpfung der Inflationsfolgen für die arbeitenden Klassen.

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

Wir stehen also Seite an Seite mit den anderen europäischen Kolleginnen und Kollegen. Euer Erfolg ist auch unser Erfolg! Denn es wird uns ermutigen, noch stärker für unsere gemeinsamen sozialen Rechte einzutreten.

Solidarische Grüße aus Deutschland

Venceremos!

Berlin, 7. Oktober 2023